



DECLARATION DES REPRESENTANTS CGT AU CONSEIL DE LA CPAM DE HAUTE-SAVOIE LE JEUDI 25 MARS 2021

Si on peut entendre la difficulté liée à la crise covid ;

Après avoir usé les soignants pourtant présentés comme des « héros », le gouvernement sur-mobilise les personnels de la Sécurité Sociale au sein des « brigades d'anges gardiens » comme aime à les appeler le ministre de la Santé, Olivier Véran.

Autant de personnels qui n'assurent plus leurs missions quotidiennes, mais néanmoins indispensables pour les patients et les usagers. La mise en place de ces brigades est également l'occasion pour le gouvernement et des directions de s'attaquer au droit du travail et des salariés du secteur.

La suppression des postes, l'absence d'embauches, le non remplacement des départs en retraites, ne peuvent plus assurer aujourd'hui les missions qui leur sont dévolues.

À l'instar du système de santé qui est incapable du fait du manque de moyen de gérer à la fois les malades habituels et une augmentation de l'activité liée à l'épidémie, les services de Sécurité Sociale ne parviennent plus à répondre à leurs missions premières.

Le traitement des dossiers prend du retard et s'accumule sans répondre aux besoins urgents des populations sur le terrain.

Les organismes de la Sécurité Sociale ne peuvent plus assurer leurs vraies missions, garantir des droits et payer des prestations puisque les agents

mobilisés dans ces brigades ne sont pas remplacés. En mettant la priorité sur les brigades covid, ce sont tous les assurés qui en subissent les conséquences et en particulier les plus précaires qui n'ont plus accès aux services qui les accompagnent dans l'accès aux droits et aux soins

On ne peut cautionner les dysfonctionnements que connaissent les assurés sociaux que ce soit en Haute Savoie ou partout sur le territoire.